

Pressemitteilung

Wien, 13. September 2019

ECR Austria startet Circular Packaging Initiative

Ziel der Branchen-Plattform sind breit akzeptierte Standards für recyclinggerechte Verpackungsgestaltung

Die Veröffentlichung des EU-Kreislaufwirtschaftspakets 2018 und die daraus zu erwartenden Erhöhungen der Recyclingquoten bei Verpackungsmaterialien macht das Thema Circular Packaging für Hersteller wie Händler gleichermaßen brisant. Aus diesem Grund wurde am 12. September 2019 der Startschuss für die ECR Circular Packaging-Initiative gegeben, bei dem knapp 80 hochrangige Vertreter aus der FMCG-Branche ihr Commitment zeigten.

ECR Co-Chairman Industrie, Dr. Alfred Schrott: *„Empfehlungen und Richtlinien für die gesamte Wertschöpfungskette unternehmensübergreifend auszuarbeiten – das ist einer der Erfolgsfaktoren von ECR Austria seit über 20 Jahren. Daher ist diese ECR Initiative ideal aufgestellt, um sich auf gemeinsame Standards im Bereich des Circular Packaging Designs sowie der Beurteilung von nachhaltigen Verpackungen zu verständigen.“*

Prof. Dr. Manfred Tacker von der FH Campus Wien sowie ECR Board Vertreter Georg Grassl signalisierten dabei nicht nur die klare Notwendigkeit dieser Initiative, sondern skizzierten auch bereits die erforderlichen Inhalte, an denen in den nächsten Monaten gearbeitet werden soll. Denn Mitte 2020 ist eine Novellierung der Verpackungsverordnung mit neuen Vorgabequoten zu erwarten. Prof. Tacker: *„Das Ziel dieser Initiative ist es, breit akzeptierte Standards für recyclinggerechte Verpackungsgestaltung zu setzen, an denen sich sämtliche Akteure der Value Chain, von den Verpackungsproduzenten über die Markenartikler und Händler bis zu den Sammel- und Verwertungssystemen, orientieren können. Mit ECR Austria haben wir den idealen Partner gefunden – denn die vorgegebenen Zielquoten für Kunststoffrecycling können nur erreicht werden, wenn alle zusammenarbeiten.“*

ECR Co-Chairman Handel, Thomas Zechner ist sich der besonderen Rolle von ECR Austria sehr bewusst: *„Kreislaufwirtschaft kann nur gemeinsam funktionieren. Daher kommt unsere Expertise hinsichtlich Kooperation und Standardisierung genau richtig, ich bin überzeugt, dass wir hier für die gesamte Branche wertvolle Ergebnisse hinsichtlich Nachhaltigkeit erreichen werden.“*

Um bei der ECR Circular Packaging Initiative mitzumachen, bedarf es einer Anmeldung hier: <https://ecr-austria.at/arbeitsgruppen/circular-packaging/> so wird man über Meetings und Ergebnisse am Laufenden gehalten. Bei Fragen steht das ECR Team gerne zur Verfügung.

ECR Austria ist eine übergreifende Plattform der FMCG-Branche, bei der Handel, Industrie und Dienstleister gemeinsam effiziente und zukunftsorientierte Lösungen zum Nutzen des Konsumenten und der Gesellschaft erarbeiten. Aktuell zählt die ECR Austria Initiative über 120 Mitglieds-Unternehmen, die sich aktiv in Arbeitsgruppen zu relevanten Branchen-Themen einbringen und Handlungsempfehlungen gemeinsam erarbeiten. Seit der Gründung im Jahr 1996 hat sich ECR Austria zu einer der erfolgreichsten nationalen ECR Initiativen Europas entwickelt. Neben dem alljährlichen ECR Tag, der als Inspirations- und Netzwerk-Treffpunkt bekannt ist, hat sich ECR Austria auch der Aus- und Weiterbildung der nächsten Generation verschrieben. Nähere Informationen finden Sie unter www.ecr-austria.at.

Thomas Zechner, GF Markant
Alfred Schrott, Vorstand Manner
ECR Austria Co-Chairmen
E-Mail: co-chairmen@ecr-austria.at

Teresa Mischek-Moritz
ECR Austria Manager
E-Mail: mischek-moritz@ecr-austria.at

Olivia Löwenpapst
ECR Austria Coordinator
E-Mail: loewenpapst@ecr-austria.at